

SAINT-MAXIMIN

Les PKB ont su faire le lien avec leur public



Le public est venu nombreux.

Dimanche dernier, le groupe PKB (Pichette Klezmer Band) a trouvé son public à l'apéro-concert annuel de la commune.

Le joyeux collectif de passionnés des musiques des Balkans, klezmer et d'Europe de l'est a comblé les spectateurs venus nombreux mais surtout la première adjointe au maire, Véronique Lapied-Juste, qui a lancé ces soirées estivales.

« En été, c'est une période creuse pour les animations par les associations, explique-t-elle. Un apéro-concert au début du mois d'août, ça fait une animation pour ceux qui ne partent pas en vacances. C'est la 12^e édition, mais en réalité la 11^e à cause du Covid. J'avais un rêve en lançant ces apéros-concerts : faire venir un orchestre des Balkans. Mon rêve est réalisé ce soir, à la fin de notre mandat : les PKB sont un groupe franco-suisse à la hauteur de mes espérances ! »

Deux musiciens, William et Freddy Jacquemet, le tromboniste-chanteur et le batteur, sont voisins de Saint-Maximin puisqu'ils sont originaires de Crêts-en-Belledonne.

Le groupe a su dynamiser les spectateurs, dont plusieurs se sont naturellement mis à danser, poussés par le rythme entraînant.

Les artistes se sont sympathiquement prêtés au jeu des bis, et sont descendus de scène pour diminuer la distance avec le public. Cette seconde partie a conclu la soirée en apothéose, avec

une communion entre les chanteurs et musiciens et les spectateurs qui ont chanté à pleine voix.

L'association La Manivelle a de son côté su désaltérer tous les présents et les nourrir, notamment avec de bons sandwichs aux diots.

La prochaine animation communale sera le challenge municipal de pétanque, le samedi 23 août.

La journée, organisée entre autres par le conseiller municipal Julien Bernou, commencera dès 9 h 45 pour les dernières inscriptions au concours ouvert à tous, en doublettes formées. Le nombre de joueurs sera limité à 26. Les inscriptions commenceront à partir de la troisième semaine d'août en mairie.

Le midi, l'association Vivre à Saint-Maximin proposera un repas diots-polenta-fromage. Toute la journée, elle tiendra une buvette, et le soir elle conclura la journée par sa soirée cassoulet traditionnelle.



La musique et les chansons des PKB ont dynamisé les spectateurs.



Les PKB ont fini leur concert au milieu des spectateurs.